



しろっぴーのアルバム

白石区役所ホームページ「おもしろいWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
<http://www.city.sapporo.jp/shiroishi/news/>

振り込め詐欺には気を付けて (2月18日)



北海学園大学の法研究会の学生2人が、菊の里地区のお年寄りなど約80人を前に講演。振り込め詐欺の手口や、不審な電話への対処法などを説明し、被害に遭わないよう注意を呼び掛けました。

第29回ふれあいバラコンサート (3月3日)



津軽三味線、和太鼓、キーボードが奏でる和と洋が融合した調べに乗せ、民謡歌手が熱唱。詰め掛けた住民約360人が、演奏に合わせて手拍子をするなど、会場は大いに盛り上がりました。

高校生ボランティアの活動をたたえて (3月8日)



白石高校の生徒が、地域住民と協力して実施している「書き損じ葉書回収キャンペーン」などのボランティア活動で「『小さな親切』実行章」を受章。贈呈式には生徒の代表3人が出席しました。

町内会活動PR用のWEBゲームを制作 (3月15日)



北海道情報専門学校^{（注）}の学生7人が、町内会活動のPRを目的としたWEBゲームを制作。町内会関係者などに内容や操作方法を説明しました。このゲームは、区役所ホームページで公開しています。

広告

